



蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校
学校だより

令和4年4月28日(木)

学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成

目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

改めて感染拡大防止にご協力を！

新年度が始まって1か月、県内の新型コロナ感染者数は高止まり、本校でも感染するお子さんが続いています。現在、5月15日までの「再拡大防止期間」にあり、教育・保育現場での感染防止対策の強化などが行われています。ポイントは以下の3点です。

①正しく使おうマスク！ ②こまめにしよう 手洗い・手指消毒！ ③目指そうゼロ密！

本校でも感染防止対策の徹底を図っています。それに伴い、学校行事についても、市内最大規模校として制約せざるを得ない点があり心苦しく思います。お家の方も楽しみしている運動会は、密接・密集を避けるため学年部ごとの分散開催とし拍手での応援をお願いしています。鼓笛隊の演奏は練習ができないため別の機会での披露を予定しています。校外学習や宿泊行事は、感染防止に留意した内容で実施する予定です。

「学びの場」として学校行事は貴重な機会であり、工夫しながら何とか実施したいと思えます。「他の学校ではやっているのに…」と思われるかもしれませんが、あっという間に感染が広がるリスクが高い本校の特性を踏まえた措置であることをご理解いただければ幸いです。また、お子さんの体調が悪いときは登校を控える、家族みんなで感染防止に努める、感染リスクを高めない連休中の過ごし方をするなど、改めてご協力をお願いいたします。

いつまで続くのか先が見えませんが共に力を合わせてまいりましょう。

※添付の資料もご覧ください。



目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		5 月	廊下を静かに歩こう
	保 健	5 月	汗の始末をしっかりとしよう
		給 食	1学期



命を守る「交通安全」

4月26日（火）、交通安全教室を実施しました。1・2年生の子供たちは、学校周辺の公道を実際に歩きながら、危険な場所を確認したり安全な歩行や横断の仕方について学んだりすることができました。

新年度を迎えたこの時期は、特に交通安全に十分に気を付けなければなりません。4月19日（火）には「第1回学校区パトロール」を実施し、蛇田交番の所長さんや各地区の区長さん方、地域の企業の皆様方など、30名ほどの方々が参加して1・2年生の下校の安全指導・見守りを行っていただきました。また、日々の登校時には、保護者の皆様や安全ボランティアの皆様などが要所となる交差点等で街頭指導を行っています。

学校では、今後も子供たちの命を守るための安全指導に継続的に取り組んでいきます。ご家庭でもお子さんが安全な登下校等ができるよう、お声掛けをよろしくお願いいたします。



引き続き「感染予防対策」

明日からの連休は人の移動も増え、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されます。今後も子供たちが安心して学校生活を送ることができるよう、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

【学校での主な取組】

- 登校時の健康チェック ○不織布マスクの着用 ○手洗い（水道がないところでは手指消毒）
- 常時換気 ○スクールサポートスタッフによる消毒 ○感染リスクの高い活動の制限 など

～こんなときは登校を控えてください～

■お子さんや同居するご家族に、「発熱」「せき」等の風邪症状が見られる場合

■お子さんや同居するご家族が、新型コロナウイルス陽性と判明した場合

※いずれの場合も「出席停止」の扱いとなります。

※同居するご家族が「濃厚接触者」になった場合は、お子さん本人が元気であっても登校を控えていただくようご協力をお願いしています。

グーグルフォームによる「欠席・遅刻連絡」にご協力を

【URL】

<https://forms.gle/yVLxK5DgR96BNnsL8>

【QRコード】



朝の時間帯は電話が込み合いますので、ご協力をお願いいたします。

※入力には欠席当日の朝に行ってください。